

Ocho letrados juran hoy en la fiesta de San Raimundo de Peñafort

El Colegio también impone sus insignias de plata a ocho abogados que cumplen 25 años de ejercicio profesional

|| P. W. R. / A. S.

LORCA. El Colegio de Abogados celebra hoy (19 horas) el acto central de la conmemoración de la festividad de su patrono San Raimundo de Peñafort. Se trata de la jura o promesa de nuevos letrados, que tendrá lugar en el Centro Cultural de la Ciudad, y a la que han anunciado su asistencia el presidente del Tribunal Superior de Justicia, Miguel Pascual del Riquelme; el presidente de la Audiencia Provincial, Andrés Pacheco; el secretario de la sala de gobierno del TSJ, Francisco García Ribón, y el teniente fiscal, José Francisco Sánchez Lucerga.

Serán ocho los nuevos letrados que se incorporan y que jurarán ante el

decano del Colegio, Ángel García Aragón. Se trata de Carmelo Guirao Paredes, María Francisca García Roldán, Victoria Franco Gallego, María José Laborda López, Lidia Quiñonero Sánchez, María José Casado Navarro, Alicia Rodríguez Gea y Juan de la Cruz Segura Artero.

También recibirán un diploma y la insignia de plata, al haber cumplido 25 años de ejercicio profesional en el ámbito de Colegio lorquino, los letrados Ramón Quiñonero Alcázar, Francisco Jesús Martínez Escribano-Gómez, Francisco Manuel Casado Gilabert, Pedro Javier Fernández Arcas, Antonio García Montes, Carmen Giménez Casalduero, Antonia Martínez Correas y Juan Enrique Hernández López Peláez. La jornada finalizará con una cena de gala en el Parador de Turismo Castillo de Lorca.

García Aragón explicó ayer que el

programa que ha preparado la junta de gobierno continuará en días sucesivos con otras actividades de carácter lúdico, como los torneos de pádel Francisco Navarro Campillo, que llega a su novena edición, el domingo; y el de fútbol Justiniano, entre equipos formados por abogados y funcionarios, contra el de los procuradores, el día 25.

La actividad deportiva continuará el sábado 27, con una ruta de senderismo desde la plaza de España al Cejo de los Enamorados y regreso. El domingo 28 se dedicará a una visita guiada a la sinagoga del castillo y al renovado Museo Arqueológico. Para los primeros días de marzo hay programada una sesión de cine jurídico, con charla coloquio posterior sobre las buenas prácticas del abogado; y una jornada de convivencia familiar en la finca Las Cañadas, con comida campera y atracciones infantiles.



Ángel García Aragón